



Kenia López Rabadán alerta sobre peligro de reducir recursos a partidos en reforma electoral

Claudia Sheinbaum informó que la propuesta de reforma electoral será enviada al Congreso de la Unión en enero de 2026



Por Alexa Cirel

08 Ene, 2026 05:40 p.m.



La presidenta de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, encendió alertas sobre los efectos que podría tener una eventual **reforma electoral** que reduzca los **recursos públicos** a los **partidos políticos**, al considerar que dicha medida representaría un golpe directo a la **pluralidad** y a la **democracia mexicana**.

En distintos espacios, la legisladora del **PAN** ha insistido en que cualquier modificación al **sistema electoral** debe fortalecer la **participación ciudadana** y no debilitar los **contrapesos**.

Alerta por reforma electoral y financiamiento a partidos

En **encuentro con medios**, López Rabadán sostuvo que disminuir el **financiamiento a los partidos** no resolvería los problemas del **sistema político** y, por el contrario, podría generar **desequilibrios** que afecten la **competencia equitativa**.

Subrayó que la **pluralidad de ideas** y la existencia de **diversas fuerzas políticas** son elementos indispensables para la **estabilidad democrática**.

[Kenia López Rabadán alerta sobre peligro de reducir recursos a partidos en reforma electoral - Infobae](#)